

①山形市蔵王倫理法人会
は日本創生を目指そう

②会員企業の倫理経営を
応援しよう

③日本一のMSを実現し
よう

④喜勵を実践し人を励ま
そう

⑤家族に感謝しよう

⑥朝礼を充実させよう

⑦企業経営と蔵王経営を
一対の反射鏡としよう

会長の池田修一です。今年度の山形市蔵王の理念と活動方針は、鈴木相談役が2代目会長の時に出された理念と方針をそのまま踏襲しながらやつてまいります。

A portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is looking slightly to his left.

「感動創輪」4つの実践

100

なあ」とかそんなことを考えると駄目なんですね。

10月のMS

- 10月2日(土) 第331回
『信に生きたい 布施弥七
十一代より十二代へバトン
タッチ』
講師:山形市蔵王 副会長
布施富将 様
 - 10月9日(土) 第332回
『日本人は中国人を理解出来ない』
講師:株ニシタニ 代表取締役
西谷 一 様
 - 10月16日(土) 第333回
『亀松閣と私』
講師:亀松閣 若女将
笠原史恵 様
 - 10月23日(土) 第334回
『磨け! 実践力』
講師:(社)倫理研究所
法人局 北海道・東北方面
方面長
荒木良仁 様
 - 10月30日(土) 第335回
『映画祭まであと一年』
講師:山形国際ドキュメンタリー映画祭
高橋卓也 様

池田修一 という言葉だと思います。

四番目は「家庭の調和、夫婦の愛和」です。色々な方々に一番大切なものは何ですか?と尋ねると、答えは家族が1番、2番目が友達、3番目には仕事となるのかなと思いますが働く意欲をもたらす家族、かみさん、子どもさんに感謝の気持ちを持ちながらやるということです。

例えば奥さんをさんづけで呼びましょうということですが、私自身、毎日やつてているかというとどうかというところがありますが、うちのかみさんは「会長は毎日智子さんと呼んでいますか?」と聞かれたら「頼みごとをするときだけ智子さんと呼ぶみたいですよ」と答えているようです。

会員の中には、奥さんを初めてさんづけで呼んだらそれまで亭主関白でいたのだけれどもボロボロ泣かれてし

上経営という言なかなか理解さなども思います。に何をするのか自分でもでき四点ほどお伝えます。

力から率先してをやつていこう範囲」です。二番目に磨きをかけ・返事・後始末をしつかりやとです。三つ目「せる」です。

入口の看板を磨麗にする、窓ガこを日課として、毎週日曜日に掃除をしておれを倫理に入つてきておりする場合に「皆

まつて、それから結構気持ちが変わったとか、さんづけで読んだら「あなた何か悪いことでもしてんじゃないの?」と聞かれたとかそんな話も聞こえてはきますので、実践としてはとても良いことなのかなと思います。こういった理念と方針を打ち出しておりまして、まずは小さなことを少しづつ、是非実践していくべきだと思います。

また、蔵王のスローガンは「感動と出会いの輪を拡げよう」です。「人生とは多彩なる出会いの連続」であり、人との出会いだけではなく、自然との出会い、本や言葉との出会いというように倫理に入りますといろんなものとの出会いがあります。それを拡げていきましょう。感動に日本創生と輪動創輪」の蔵王倫理法人会を今年度もどうぞよろしく!

第47号
発行:平成22年10月1日

▼物事の受け止め方には「明朗」と、「暗憂」の2通りがあります。同じものを見たり、同じものを聞いてもプラスとして明るくそれを受け止める人、逆にマイナスに受け止めて運が悪いと暗くそれを感じ取る人がいます。▼いかに明るく積極的に肯定的に受け止めていくかが大切なのですが、中には片意地、強情、とり越し苦労というように暗い方向に向かい、何か起きると次にもつと悪いことが起きるのではないかと心配ばかりなされている方がおられます。「社長になるようにならぬかもしれませんよ」と言うのですがそうは言つてもという気持ちがそうした方にはあるものです。▼今の社会情勢はたくさんの経営者が無風の中で風揚げしているようなものです。皆がひもを持って良い風が吹くのをじつと待っています。好況の風が私たちの業種、業界に吹いてくれないかなあとそれをずつと大変だ大変だと言いながら待つてゐるのであります。しかしいつまで経つても風が吹きませんからひもを握つたまま出でてくるのは愚痴と不満です。▼風が吹かなければ自分が走ればよい。ひもを持つて走れば当然風は起きて

自然と風は上がるのに、皆他人任せであります。自分の手で何故環境としないのでしようか。▼無風の中では握りの気づいた方々が走つていてしまいますから、ただひたむきに走つていて。しかし、多くの方々は風が吹くのをじっと待つていています。走りを止めると風は落ちてしまりますから、走つていてもみないような事柄が良いことも悪いこともたくさん起きてきます。それらは自分に関わりがあるから自分に起きたと肯定をすることです。それらを解決する力が自分にあるから起きてきたと真っ直ぐに受け止めれば良いのです。▼壁はなかなか思い通りに動かないものですが。これはお仕事上での話だけではなく、足元の家庭のことや子供のこと、社員のことも含めた話です。なかなか意のままにならないことは大きい小さいがあるにしても全て壁です。壁ができてきたことは自分に関係があるからということで肯定をすることです。なんでこんなに厄介なことが持ち込まれてくるのか、何故なら持ち込まれるだけの力があるからと受け止めていけば良いのです。まだ向上の余地があるから始めるのです。壁を拒否すると、ますます状況というのはおかしくなります。自分の身の回りで生じたことは極力明るく受け止めることです。

▼倫理の実践の最大の眼目。それは「明朗」です。丸山敏雄が説いた倫理といいうものは限りなく前向きで肯定的なものです。限りなく底抜けに明るくなければ倫理ではないと申し上げます。苦難が無ければ学ぶ材料はありません。



本報委員会事務局／〒990-0835 山形市やよい二丁目1-47 ダイヤ45 202
TEL 023-647-5582 FAX 023-646-7660

▼物事の受け止め方には「明朗」と、「暗憂」の2通りがあります。同じものを見たり、同じものについてもプラスとして明るくそれを受け止める人、逆にマイナスに受け止めて運が悪いと暗くそれを感じ取る人がいます。▼いかに明るく積極的に肯定的に受け止めていくかが大
社団法人倫理研究所 常任理事 普及本部長 中西 浩様

普及本部長 中西 浩様

『日本書紀』

一七七

▼倫理の実践の最大の眼目。それは「明朗」です。丸山敏雄が説いた倫理といいうものは限りなく前向きで肯定的なものです。限りなく底抜けに明るくなければ倫理ではないと申し上げます。苦難が無ければ学ぶ材料はありません。

と腰掛けて休む。自分の嫌なことがある時もそれを素直に受け止めるという事が大事だったのです。▼どつちを選択するという岐路に立つたときは、ただ自分がこうありたいとういうことをいかに実践するか。石屋の仕事は一石を投じること。石は売るほどあるわけですからどんどん

※鈴木県会長講話は、次号の広報
最上川に掲載されますのでそ
ちらをご覧ください。

<http://www.yamagata-rinri.net/>



秋のふれあい家族 芋煮会 写真集

9月26日に開催されました秋のふれあい家族芋煮会が、倫研新報11月号に掲載されることになりました。記事をお楽しみに。

新会員歓迎会並びに新旧役員懇親会

9月15日に蔵王会員の「焼肉苑様」において、新会員歓迎会並びに新旧役員懇親会が開催されました。新会員17名を含め総勢40名に御参加いただき会場は超満員。旧役員として参加された、伊藤前MS副委員長、丹野前副事務長には会の運営に大変お世話になりました。新会員の皆様との交流も深まり蔵王もますます活性化することでしょう。

